



2 015 a été une année pleine de changements et d'adaptation aux évolutions du public : l'avancée en âge pour certains, l'accroissement de la précarité pour d'autres.

Voilà pourquoi le C.C.A.S. doit poursuivre ses efforts pour répondre aux nouveaux enjeux.

Orienter et accompagner les Marcquois dans leurs difficultés est le premier objectif du C.C.A.S. mais aussi les aider à mieux vivre le grand âge.

Je saisis l'occasion de saluer l'engagement des administrateurs du C.C.A.S. et des bénévoles qui, aux côtés des professionnels, contribuent à soutenir et à épauler les plus fragiles.

A handwritten signature in blue ink that reads "Bernard Gérard".

Bernard GÉRARD
Président du C.C.A.S.
Député-Maire de Marcq-en-Barœul
Vice-Président de la Métropole
Européenne de Lille

L'actualité dans la Ville

- Une conférence sera organisée dans le cadre d'un partenariat, C.C.A.S., C.P.A.M. et CLELIA, sur le thème « pour ma santé, je m'informe » le mercredi 24 février de 14h30 à 16h30, salle Bourvil, rue des tisserands à Marcq en Baroeul.

Cette manifestation s'inscrit dans le cadre de l'anniversaire des 70 ans de la Caisse Primaire d'Assurance Maladie. L'entrée est gratuite et libre, avec inscription conseillée auprès du C.L.I.C. CLELIA au 03.20.89.65.35

- Accompagner un parent vieillissant ou en perte d'autonomie est souvent un parcours difficile pour ceux qui soutiennent au quotidien un de leurs proches âgé. Sachez que la Maison des Aidants de Lille, 146 ter boulevard Victor Hugo à Lille (03.20.42.50.82.) et celle de Roubaix Tourcoing, 37 boulevard de Cambrai à Roubaix (03.20.28.64.49) proposent du soutien sous des formes variées : entretiens de soutien individuels avec des psychologues, soutien collectif, activités de loisirs, répit à domicile « relais de l'aidant ». N'hésitez pas à les appeler si besoin ; elles ont compétence pour intervenir sur notre commune.

L'actualité du C.C.A.S.

- Les 27 et 28 novembre derniers, le C.C.A.S., en partenariat avec la Ville et les associations locales, a collecté 4,871 tonnes de denrées alimentaires lors de la collecte nationale de la Banque Alimentaire du Nord. Cela démontre l'élan de générosité important de nos concitoyens.

L'action des bénévoles impliqués dans cette action liée à l'aide alimentaire a été valorisée lors d'une cérémonie le 22 janvier dernier.

- Afin de professionnaliser davantage le personnel du C.C.A.S., de nouvelles formations se poursuivront tout au long de l'année 2016. Celles-ci porteront sur la connaissance du vieillissement et la prise en charge de la dépendance.
- Une outillothèque, dont l'accès se fera sous conditions de ressources, va s'ouvrir au Centre Social et Culturel, 69 boulevard Clemenceau courant mars 2016.

La Région Nord Pas de Calais-Picardie, le C.C.A.S. et la Ville se sont impliqués financièrement dans cette action.

